Carta Real dando las gracias por haber sido nombrado Coronel de un Regimiento.

Monsieur Mon Frère et très cher Cousin:

J'ai reçu avec le plus vif plaisir la lettre de Votre Majesté Impériale, en date du 22 Janvier, par la quelle j'apprends le nouveau témoignage d'affection qu'Elle a bien voulu me donner en me nommant Colonel propriétaire de Son régiment d'infanterie, N.º 94.

Je prie Votre Majesté Impériale d'être bien persuadée de la sincérité de la reconnaissance avec la quelle j'accepte le titre qui m'a été accordé, et auquel j'attache le plus haut prix; et je suis heureux de saisir cette occasion de La renouveler l'expression des sentiments d'attachement et de considération très distinguée avec les quels je suis,

> Monsieur Mon Frère et très cher Cousin, de Votre Majesté (manu regia) le bon frère et affectioné Cousin ALPHONSE

Au Palais de Madrid le 11 Février 1883.

A Sa Majesté l'Empereur d'Autriche, Roi Apostolique de Hongrie François Joseph Monsieur Mon Frère et très cher Cousin.